

Assemblée générale de l'ADEL 32

Des éleveurs motivés

A Jégun, lors de son assemblée générale, l'association a fait le point sur l'actualité des différentes filières : Veau Label rouge, Veau Lou Béthêt, Vache de mon Voisin, Boeuf d'Artagnan, Boeuf de Gascogne, etc ... en présence de plus de 200 éleveurs gersois.

Cette année, le Président Simon FAULONG, a souhaité mettre à l'honneur Michel LEPERTEL, nutritionniste indépendant qui a séduit les éleveurs sur ses mé-

thodes qui permettent de réduire le coût alimentaire tout en s'adaptant aux particularités de notre zone.

Suite à cette intervention, un



De gauche à droite : Brigitte ESTIBAL (Secrétaire générale), Michel LEPERTEL (Nutritionniste), Simon FAULONG (Président), Etienne GUEPRATTE (Préfet du Gers), Michel TUFFERY (Directeur DDT), Alain DESCOSSE (Maire de Jégun).

«Lou Béthêt» au Salon de l'Agriculture



De gauche à droite : Henri-Bernard CARTIER (Président de la Chambre d'Agriculture), Simon FAULONG (Président de l'ADEL 32), Etienne GUEPRATTE (Préfet du Gers), Catherine FAMOSE (Directrice DDCSPP).



Simon FAULONG expliquant son métier d'éleveur aux parisiens.

premier groupe de vingt éleveurs a suivi deux premières journées de formation et cinq autres journées sont prévues à l'automne.

Cette association dynamique par ses filières a réalisé plus de 35 journées d'animation sur différents points de vente en 2011. Pour la première fois cette année, "Lou Béthêt" est aussi "monté" à Paris au Salon de l'Agriculture.

Le Président Simon FAULONG a tenu à remercier individuellement les éleveurs en précisant que leur implication était nécessaire au développement des filières et contribuait à la force du réseau.



Une salle comble et attentive

Au cours de l'assemblée générale, Stéphane SABATHIER a été élu nouvel administrateur de l'ADEL 32. Ce dernier a répondu à quelques questions que nous lui avons posées :

Vous avez été élu administrateur à l'ADEL le 13 mars dernier, pourquoi ce choix, quelles sont vos motivations ?

Je suis adhérent à l'ADEL depuis 2001, à l'époque j'avais adhéré pour le dossier bâtiment. Ensuite, je me suis intéressé à la filière «Lou Béthêt» et j'ai commencé par fournir quelques animaux. Sonia HUCHETTE, la responsable de la structure me sollicitait aussi fréquemment pour intervenir sur les points de vente.

Quelle a été votre réaction ?

J'ai bien sûr répondu positivement parce que je connaissais la complexité de démarrer une telle filière avec du veau à la viande de couleur rosée. Notre présence auprès des consommateurs est tout à fait indispensable si nous

souhaitons nous ouvrir vers de nouveaux marchés, il est positif d'avoir un relationnel avec le consommateur.

Quelles sont vos motivations au sein de l'ADEL ?

Nous avons la chance d'avoir une association extrêmement dynamique, conviviale qui travaille dans le sens des éleveurs, c'est vraiment cela qui m'a décidé de me proposer administrateur. Ce que je souhaite c'est apporter mon soutien et aider au développement du travail en place. Je suis persuadé que l'avenir de l'élevage bovin allaitant passe par ce genre d'association et ses filières.

Vos impressions au lendemain de l'assemblée générale ?

200 éleveurs gersois étaient ré-

unis à Jégun, je participe à différentes assemblées générales et j'ai rarement l'occasion de rencontrer autant de monde. L'intérêt aussi d'une telle association est d'être libre. L'intervenant cette année, était un nutritionniste indépendant qui nous a bien ouvert les yeux. Nous avons prévu de donner suite à cette intervention par la mise en place de formations. Je suis persuadé que sur le poste alimentation nous pouvons faire des économies tout en continuant à faire de la production de qualité.

D'après vous, y a t-il d'autres filières à développer ?

Certains éleveurs ont fait quelques livraisons de jeunes bovins. Les résultats sont encourageants et nous veillons à poursuivre le travail commencé il y a plusieurs mois.

Etienne GUEPRATTE, Préfet du Gers, est venu clôturer les travaux en expliquant que lui-même avait souhaité contribuer au développement de la filière «Lou Béthêt», puisque dès son arrivée dans le Gers, il a demandé à ses services de mettre «Lou Béthêt» à la carte du restaurant inter-administratif. Par ailleurs, et après l'avoir vu dans ses œuvres, lors du salon de l'agriculture à Paris, le Préfet s'est réjoui de voir combien l'Adel32 avait su miser sur le relationnel dont le meilleur communicant n'est autre que le ... président lui-même !